

FÖRDERN - HELFEN - BEGLEITEN

SONDERPÄDAGOGISCHES BILDUNGS-UND BERATUNGSZENTRUM FÖRDERSCHWERPUNKT LERNEN

Strohgäuschule | Schulstraße 2 | 70825 Korntal-Münchingen

An die Eltern u. Erziehungsberechtigten der Schüler\*innen der Strohgäuschule

Korntal-Münchingen, 04. Februar 2021

## Informationen zum Schulhalbjahr 2020/21

Liebe Eltern, liebe Erziehungsberechtigten,

mit Beginn des zweiten Schulhalbjahres möchte ich Sie über den aktuellen Stand informieren:

## Halbjahresinformationen und Halbjahreszeugnisse

- Die Übergabe erfolgt am Montag, 08. Februar 2021 im Rahmen der Übergabe der Lernpakete.
  - Die Klassenlehrer\*innen teilen Ihnen die <u>zeitliche Staffelung</u> und den Ort der Abholung mit.
- Die Abholung erfolgt unter Einhaltung der Abstands- und Hygienebestimmungen.
- Einzelheiten erfolgen in enger Absprache mit den Klassenlehrer\*innen

## Schulbetrieb bis 12. Februar 2021

- Die Schulen bleiben geschlossen. Es wird weiterhin Fernlernunterricht bis zu den Faschingsferien erfolgen.
- Notbetreuung wird bis zu den Faschingsferien für Kinder angeboten, für die keine andere Betreuungsmöglichkeit privat organisiert werden kann.
- Präsenzunterricht der Abschlussklasse

Einzelheiten hinsichtlich den Fernunterrichtszeiten/Videokonferenzen usw. erfolgen in Absprache mit den Klassenlehrer\*innen.

Bitte wenden!

## Faschingsferien (15.-19. Februar 2021)

- Es erfolgt kein Fernunterricht und keine Fernlernangebote.
- Es findet keine Notbetreuung statt.

Die Landesregierung entscheidet entsprechend dem aktuellen Infektionsgeschehen über weitere Regelungen für den Schulbetrieb nach den Faschingsferien. Hierzu werden wir Sie frühestmöglich informieren.

Egal wie es nach den Faschingsferien weitergeht; wir sind für alle Szenarien (Fernunterricht, Wechselunterricht oder Präsenzunterricht) vorbereitet.

Es finden vorläufig keine Elternabende in Präsenz statt.

Da schulische Veranstaltungen bis auf weiteres nicht stattfinden dürfen und allgemeine Themen der Klassengemeinschaft derzeit in den Hintergrund rücken, sollte der Austausch über Themen (Fragen zur Halbjahresinformation, Berufsorientierung, Fördergespräche usw.), die das einzelne Kind betreffen, mittels Telefongespräche oder Videokonferenzen mit den Klassenlehrer\*innen erfolgen.

Wir alle haben in den letzten Wochen die Erfahrung gemacht, dass Fernunterricht gut sein kann – "Präsenzunterricht ist und bleibt besser" (Rainer Dollase, dt. Bildungsforscher). Das finden wir auch. Keine Videokonferenz ersetzt das soziale Miteinander. Dennoch machen wir das Beste daraus!

Halten Sie durch und bleiben Sie gesund!

Mit freundlichen Grüßen

Rainer Würtele

-Rektor-